



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	11_10431-SL
Prix	1 670 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

La Londe les Maures, vue mer exceptionnelle pour cette agréable villa d'architecture contemporaine style Sauzet, aux belles prestations et très lumineuse. La villa, exposée plein Sud vous offre de beaux volumes dans le séjour, une cuisine entièrement équipée, l'ensemble est ouvert par des baies à galandage sur la terrasse face à la mer. Au niveau du séjour, une suite parentale avec sa salle d'eau au design contemporain et à l'étage, 4 chambres, une salle de bains et une salle d'eau. Vous profiterez de sa magnifique piscine à débordement, son espace spa et sauna est un plus. Un garage double ...

La Londe les Maures, in a secure housing estate near the golf course, you will be seduced by the panoramic view of the sea and its Golden Islands from this pleasant villa of contemporary architecture in the Sauzet style. Built on a plot of over 1000 m2, the villa with beautiful appointments and very bright is facing south and offers beautiful volumes in the living room with its central fireplace, its fully equipped kitchen, the whole open by windows with brick partition on the terrace facing the sea. At the level of the living room, a parental suite with its contemporary design bathroom. ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate